



Verein Haus der Donauschwaben e. V. Sindelfingen

Verein Haus der Donauschwaben e. V. – Goldmühlestr. 30 – 71065 Sindelfingen

Vorsitzender: Raimund Haser MdL

Haus der Donauschwaben
Goldmühlestraße 30, 71065 Sindelfingen
Telefon: 07031-7937630
Fax: 07031-7937640
eMail: info@haus-donauschwaben.de
Internet: www.haus-donauschwaben.de

November 2023

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

die Umbau- und Sanierungsarbeiten im Haus der Donauschwaben Sindelfingen sind in vollem Gange. Neue Fenster, ein neues, offeneres Gesicht, ein Aufzug und ein direkter Eingang für zwei Etagen zur Straße hin werden das Gebäude auch für die Nachbarschaft und die vorbeigehenden Neugierigen in völlig neuem Licht zeigen. Innen werden wir ein offenes, helles, freundliches und der Zukunft zugewandtes Bildungs- und Tagungshaus mit einer atemberaubenden Geschichte sein.

Durch den Umbau und die künftige Ausrichtung werden wir unser Versprechen einlösen, einerseits ein Haus voller Geschichte zu bleiben und die Erinnerung an die Auswanderung, das Leben und Arbeiten sowie an Flucht und Vertreibung der Donauschwaben wach zu halten. Wir werden aber auch ein Haus sein, in dem junge Menschen mit dem Donauraum, mit Europa und mit ihrer ganz eigenen Familiengeschichte und -kultur in Verbindung treten können. Im Mittelpunkt steht die Frage, wer wir sind, woher wir kommen und was uns ausmacht, denn die Antworten darauf sind das, was uns verbindet. Über all das hinaus wollen wir ein fester Bestandteil der Sindelfinger Kulturlandschaft sein, der mit seiner besonderen Ausrichtung einen neuen Aspekt in diese hoch engagierte Stadt mit hineinbringt.

Die schweren Bauarbeiten haben im Frühjahr begonnen, im Spätsommer sollen die Arbeiten ganz abgeschlossen sein. Die Finanzierung läuft zum großen Teil über Zuwendungen durch das Land und die Stadt Sindelfingen. Die preisbedingten Mehrkosten werden aber nur zum Teil von öffentlichen Trägern abgedeckt. Wir benötigen daher auch erhebliche Eigenmittel, die über Spenden sowie über den späteren Betrieb finanziert werden sollen. Wir bekommen aktuell viele Anfragen, wie man denn die Zukunft des Hauses der Donauschwaben mitgestalten kann. Für den Moment sind das vor allem Spenden.

Erste wichtige Spenden in vierstelliger Höhe und eine Großspende in fünfstelliger Höhe haben wir bereits erhalten. Solche Spenden sollen in der Eingangshalle eine würdige Erwähnung auf der geplanten Spendertafel finden.



Verein Haus der Donauschwaben e. V. Sindelfingen

Wir wären Ihnen sehr verbunden, wenn auch Sie die Zukunft unseres Hauses mit Ihrer Spende unterstützen würden!

Spendenkonto bei der Volksbank Sindelfingen: DE60 6039 0000 0200 4430 20

Informationen über den geplanten Umbau sowie über Unterstützungsaktionen gibt es auf unserer Webseite, unseren Social-Media-Kanälen oder bei der Leiterin des Hauses, Bettina Schröck. Die Kontaktdaten finden Sie im Briefkopf.

Wir bedanken uns vorab für Ihre Unterstützung und würden uns sehr freuen, Sie im Rahmen der Wiedereröffnung im kommenden Jahr im Haus der Donauschwaben Sindelfingen begrüßen zu dürfen!

Ihr

Raimund Haser MdL
Vorsitzender Haus der Donauschwaben e.V.